

Desmienten que en Chile haya influencia externa en estallido social



Santiago de Chile, 26 dic (RHC) La diputada comunista Karol Cariola aseguró en Twitter que estamos en las manos de un presidente totalmente fuera de la realidad ante las declaraciones del mandatario Sebastián Piñera sobre la “influencia extranjera” en la revuelta social en el país.

El senador independiente Alejandro Guillier, señaló por su parte que lo único falso es la negativa de Piñera “a reconocer las gravísimas violaciones a los derechos humanos. Lo lamentable es que Carabineros las seguirá cometiendo mientras usted los siga avalando. Deje de buscar enemigos donde no los hay’.

Para el reconocido escritor Jorge Baradit, “Sebastián Piñera cruzó un límite que pone en riesgo demasiadas cosas, el respeto, la integridad y el decoro que debe tener la presidencia de la república”.

El senador de Revolución Democrática José Ignacio Latorre, advirtió en Twitter que 'Piñera agrava la crisis con estas declaraciones. Genera una sensación de desgobierno peligrosa. Está jugando con los derechos humanos y con la imagen internacional de Chile. Nuevamente apaga el fuego con bencina. Vergüenza de Presidente’.

Mientras, la diputada Carmen Hertz consideró que “el negacionismo descarado de Piñera en la entrevista con CNN es otra agresión a nuestro pueblo, además de ser el responsable de crímenes internacionales cometidos se permite negar su ocurrencia”.

La entrevista a Piñera fue realizada antes de que saliera a la luz la semana pasada un informe de 112 páginas que el gobierno entregó a la fiscalía, el cual supuestamente fundamentaba la influencia extranjera en los acontecimientos de los últimos dos meses en Chile.

Sin embargo, su filtración puso en ridículo al gobierno tras conocerse que entre quienes presuntamente ejercieron influencia en el estallido social se señalaba al cantautor español Ismael Serrano, el actor argentino-español Juan Diego Botto, los seguidores de la música popular coreana (K-Pop) , y hasta los destacados futbolistas Claudio Bravo y Gary Medel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210683-desmienten-que-en-chile-haya-influencia-externa-en-estallido-social>



Radio Habana Cuba